

GLOSARIUM

B

Brief : Sebuah laporan yang berisikan data yang dibutuhkan untuk perusahaan yang akan digunakan untuk menyesuaikan dengan konsep.

Bross Hijab : Aksesoris fashion yang berbentuk seperti penjepit yang fungsinya untuk memperindah tampilan hijab

C

Coloring/Colorgrading : Proses mengolah warna pada karya dalam software editing.

Creative brief : Sebuah kesimpulan data dari brief dan konsep yang sudah disusun dan akan dilakukan proyek kreatif.

D

Distribusi : Tahapan yang dilakukan untuk mempublikasikan sebuah karya kepada konsumen melalui platform yang telah disepakati sebelumnya.

Direct Message : Fitur pada Instagram untuk mengirimkan pesan kepada pengikut di akun Instagram.

E

Editing : Proses mengolah audio visual yang telah dibuat, memotong dan menghapus bagian yang tidak dibutuhkan pada hasil akhir.

F

Facebook : Platform social media yang berisikan berita-berita dari teman kita yang telah kita tambahkan atau dari grup yang telah kita masuk.

Fade in : Efek transisi memudar masuk pada editing video

Fade out : Efek transisi memudar keluar pada editing video

I

Instagram : Platform social media yang berisikan foto maupun video untuk diposting ke story ataupun feed/reels.

L

List ; Sebuah kata yang disusun dalam sebuah daftar

M

Motion Graphic : Pergerakan suatu bentuk/obyek dalam animasi secara simpel.

Motion Tracking : Pergerakan suatu bentuk/obyek dalam animasi menyesuaikan track yang telah dibuat.

O

Opening : Pembukaan untuk mengawali video.

S

Scene ; Kumpulan dari beberapa shot pada suatu tempat

Shooting list : Daftar shooting yang akan digunakan ketika di lapangan.

Still cam : Istilah yang digunakan dalam teknik pengambilan video dengan cara tetap berada pada satu tempat dan tidak menggerakkan kamera.

Sosial media : Platform media yang digunakan untuk saling berinteraksi dengan orang lain tanpa bertemu secara langsung.

Storyboard : Kumpulan ide yang dibuat dalam sebuah sketsa gambar untuk mempermudah cameraman untuk mendapatkan angle kamera.

Storyline : Kumpulan ide cerita yang dituangkan berupa tek.

T

Take : Kegiatan mengambil shot video di lapangan dengan alat perekam.

Tiktok : Platform social media yang berisikan foto dan video untuk diunggah melalui fitur Story atau reels.

U

UMKM : Usaha Mikro Kecil dan Menengah

W

WhatsApp : Platform media social yang berbasis chat, foto maupun video untuk berinteraksi social secara online.

Y

Youtube : Sebuah situs web berbagi video